

Sembari Patroli, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Ajak Warga Jaga Keamanan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Mar 28, 2023 - 10:05



Babinsa Desa Soket Laok Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio Yuli Prastio saat bertandang ke kediaman Kepala Desa Soket Laok Kecamatan Tragah Kabupaten Bangkalan (Foto kiriman Kades Soket Laok)

BANGKALAN, - Untuk memastikan wilayah binaannya dalam keadaan kondusif, setelah sholat tarawih Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio melaksanakan patroli malam di desa binaannya, yaitu desa Soket Laok Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan, seperti yang dilaksanakan Sertu Yuli Prastio pada Senin (27/03/2023) malam.



Babinsa Desa Soket Laok Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio saat bersama warga di Poskamling Desa Soket Laok, Kecamatan Tragah, Bangkalan

Sembari berpatroli, Sertu Yuli Prastio juga melaksanakan komunikasi sosial (komsos) dengan warga binaannya, dalam komunikasi tersebut membahas tentang situasi wilayah di Desa Soket Laok. Sertu Yuli Prastio memberikan himbauan kepada warga agar tetap menjaga keamanan lingkungannya supaya tercipta suasana lingkungan yang aman dan nyaman serta kondusif.

Sertu Yuli selalu berpesan, apabila ada hal-hal yang terjadi di wilayah binaannya tersebut supaya segera melaporkan kepada aparat keamanan setempat, seperti Babinsa atau Bhabinkamtibmas melalui Kepala Desa serta perangkatnya sehingga bisa diambil langkah preventif.

Kepala Desa Soket Laok, Kecamatan Tragah, Imron, menuturkan, “Alhamdulillah, Kalau pak Yuli, Babinsa responsif pak. Selalu tanggap apabila ada sesuatu di desa sini. Beliau sigap, meski sedang pulang ke Malang, apabila saya hubungi, Pak Yuli langsung balik ke sini.” Tutur Klebun (Kades) Soket Laok pada Selasa (28/03/2023) melalui sambungan Whatsapp pribadinya.

Klebun Soket Laok lantas melanjutkan, “Berkat aktifnya Pak Yuli, Babinsa Koramil Tragah ini, Alhamdulillah warga kami merasa aman dan pak Yuli sering berpatroli serta nongkrong bersama kami maupun warga kami.” Sambungnya.

“Semoga Pak Yuli khususnya dan TNI AD umumnya, selalu dekat dengan rakyat.” Pungkas Kades Soket Laok.

Sementara itu, Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Arm Muasari menjelaskan, “Sudah menjadi tugas dan tanggung jawab Babinsa dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing, dan tentunya juga menjalin kerjasama yang baik dengan Bhabinkamtibmas. Peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah juga diharapkan demi terciptanya situasi keamanan yang aman, tertib dan nyaman di wilayah tersebut.” Papar Danramil 0829-08/Tragah.